

## WIR SIND SCHWANZ-KOMPANIE !!!!!

Beim diesjährigen Vogelschießen unserer St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Hövelhof am Sonntag, dem 14.06.2009, fand sich aus den Reihen unserer Hövelsenner Kompanie leider kein Anwärter auf die Prinzen- bzw. Königswürde.

Somit haben wir in diesem Jahr wieder einmal die "große Ehre", als Schwanz-Kompanie beim Marschieren den "krönenden Abschluß" zu bilden.

Solche Gedanken kamen in unseren Reihen am Nachmittag beim Antreten in der Allee wohl sicherlich noch nicht auf.



Nachdem aber der in diesem Jahr erstmals von Familie Beckmann liebevoll gebaute Vogel auf dem Schützenplatz in die Lüfte entsandt war, wartete Kompaniechef Anton Rampsel leider vergeblich darauf, einen Hövelsenner Schützen zum Schießhäuschen begleiten zu dürfen.



Aber bekanntlich geht die Schwanz-Kompanie in Hövelhof inzwischen ja auch nicht mehr so ganz leer aus.

Darum freuen wir uns bereits jetzt auf unsere ehrenvolle Aufgabe, in diesem Jahr wieder einmal den Torbogen am Eingang des Schützenplatzes zu kränzen !

Genauere Informationen dazu sowie auch zum vorherigen Grün-Holen folgen in Kürze.

Selbstverständlich gratuliert die Hövelsenner Kompanie den diesjährigen Würdenträgern sowie den entsprechenden Kompanien ganz herzlich !

Kronprinz Marc Wiethoff (Dorfkompanie)  
mit Prinzessin Chrisin Wiethoff



Zeptherprinz Michael Schmidt (Klausheider Kompanie)  
mit Prinzessin Marleen Vinke



Apfelprinz Christian Beckmann (Hövelrieger Kompanie)  
mit Prinzessin Katharina Schmidt



Nach einem spannenden und fairen Schieß-Wettkampf mit seinem Mitstreiter Werner Pfeil (Dorfkompanie) errang Reiter-Adjutant Benno Bonke (Klausheider Kompanie) in diesem Jahr die Königswürde.

König Benno Bonke (Klausheider Kompanie)  
mit Königin Elke Bonke



Auch als Schwanz-Kompanie freut sich die Hövelsenner Schützenfamilie bereits jetzt auf ein schönes und stimmungsvolles Schützenfest 2009 !